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XV LEGISLATURA 

 

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Sviluppo economico) 

 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONEN. 19 DEL 21/02/2019  

DEL SOPRALLUOGO A ESTOUL (BRUSSON) E ANTAGNOD (AYAS) 

 

SORBARA Marco (Presidente)  (Assente) 

NOGARA Alessandro (Vicepresidente)  (Presente) 

RESTANO Claudio (Segretario)  (Presente) 

MINELLI Chiara    (Presente) 

MORELLI Patrizia    (Presente) 

NASSO Manuela     (Presente) 

SPELGATTI Nicoletta    (Presente) 

 

 

 Hanno partecipato i Consiglieri: FARCOZ, LUCIANAZ, MARQUIS e GERANDIN. 

 

Ha assistito al sopralluogo Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Monica BAUDIN ha svolto le funzioni di Segretario. 

 

 Alle ore 10.05 la delegazione è partita da Aosta ed è giunta a Estoul, nel Comune di 

Brusson, alle ore 11.20, dove ha incontrato il Presidente della società Monterosa ski, Giorgio 

Munari, che ha accompagnato la Commissione durante tutto il sopralluogo. 

 

 Il Presidente MUNARI ha illustrato le caratteristiche degli impianti presenti sul 

comprensorio di Estoul (1 skilift, 1 tapis roulant e 2 seggiovie), del sistema di innevamento 

programmato e del suo bacino di rifornimento idrico e ha fornito i dati relativi alla 

frequentazione della stazione e ai suoi costi di gestione. 

 

 Alle ore 14.40 la delegazione ha quindi raggiunto Antagnod, nel Comune di Ayas, 

dove ha incontrato il Vice Sindaco OBERT e una delegazione di firmatari della petizione 

(maestri di sci, rappresentanti delle associazioni dei commercianti e degli albergatori locali). 

Ha quindi proceduto alla visita degli impianti della stazione iniziando dalla scuola di sci, a 

monte della quale parte la seggiovia di Boudin, salendo poi in seggiovia fino a Plan Pera, 

nella parte più alta della stazione, e prendendo infine visione dei parcheggi realizzati lungo la 

strada per Barmasc, che costeggia le piste del comprensorio. 

 

 Alle ore 16.45 la delegazione si è quindi riunita nella Sala Giunta del Comune di Ayas 

dove il Presidente Munari ha fornito della documentazione sugli interventi che dovranno 

essere effettuati sugli impianti di Estoul e di Antagnod, sugli incassi, sui primi ingressi e sul 
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fatturato delle 5 stazioni (Antagnod, Brusson, Champorcher, Gressoney-Saint-Jean e la 

dorsale Champoluc/Gressoney-La-Trinité) della società Monterosa ski. 

 

 Il Vice Sindaco OBERT, nel ringraziare la Commissione per la visita odierna, ha 

ribadito la richiesta espressa dalla popolazione di Ayas, attraverso la sottoscrizione della 

petizione, di mantenere gli impianti sciistici di Antagnod per salvaguardare l'economia del 

territorio - che nella stagione invernale si basa principalmente su tale attività - e gli 

investimenti fatti con riguardo a tali impianti, in passato, dalla Regione, dal Comune e dai 

privati. 

 

 Alle ore 16.50 il Presidente MUNARI e il Vice Sindaco OBERT hanno abbandonato 

la riunione. 

 

 

PETIZIONE POPOLARE PER IL MANTENIMENTO NEL TEMPO DEGLI 

IMPIANTI SCIISTICI DI ANTAGNOD-AYAS. Approvazione relazione conclusiva. 

 

 

Il Presidente NOGARA, nell'aprire il dibattito sull'argomento, ha espresso alcune 

valutazioni, che ha raccolto in una bozza di conclusioni che ha reso note ai presenti. 

 

 Il Consigliere RESTANO ha condiviso le considerazioni espresse dal Presidente 

Nogara, che ritiene permetteranno di sviluppare un ampio dibattito sul tema nel corso 

dell'esame della petizione in Aula consiliare. 
 

La Consigliera MORELLI ha sottolineato il fatto che la situazione di Antagnod è 

comune ad altre realtà valdostane. 

 

Le Consigliere MINELLI, NASSO e SPELGATTI e il Consigliere MARQUIS sono 

intervenuti brevemente. 

 

Ha fatto seguito un dibattito per la predisposizione delle conclusioni finali, al termine 

del quale la Commissione, all'unanimità, ha approvato la relazione conclusiva. 

 

 

Il Vicepresidente NOGARA ha chiuso la seduta alle ore 17.25. 

 

 

 La Commissione ha fatto rientro ad Aosta dove è giunta alle ore 18.45. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

        

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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